

La Vie Quotidienne à La Roseraie

AVRIL 2024



Bonjour,

Je m'appelle Sylvie BAILLARD et je suis la nouvelle animatrice de l'EHPAD La Roseraie.

J'ai pris mes fonctions le 22 avril dernier, venant du pôle gériatrie du groupe hospitalier La Rochelle-Ré-Aunis, y ayant été animatrice depuis 2010.

Je travaille auprès des personnes âgées depuis plus de 20 ans et je suis très heureuse d'avoir rejoint les résidents et les équipes de La Roseraie.

Je suis à votre disposition du lundi au vendredi de 10h à 18h et je serais ravie de vous rencontrer tout prochainement lors d'une animation ou activité.

Le planning d'animation mensuel est affiché dans le hall de La Roseraie, je peux aussi vous le communiquer par mail sur demande.

Bien à vous,

Sylvie

Lundi 29 avril – atelier potage à l'étage : nous avons de très belles carottes à disposition, qui nous ont quand même donné du fil à retordre pour l'épluchage !

Nous avons cuisiné le potage du soir en musique ! Claude François, Dalida, Frédéric François par exemple...

C'est bien mieux de chanter en travaillant ou de travailler en chansons !



Mardi 30 avril – médiation animale : avec Laurence et toute sa troupe de petits compagnons, Lucie notre psychologue, Sylvie animatrice et nos collègues Aides-soignantes et infirmière... Un très bel après-midi : en petit groupe tout d'abord puis avec passage en chambres ensuite pour les personnes qui le nécessitent et / ou, le préfèrent. Les animaux étaient très câlins et suscitaient rires et échanges. Leur présence reconforte : un vrai moment de tendresse, d'apaisement, de ressourcement...



EHPAD La Roseraie

